
員中學生自治會長選舉其爭也君子！ 

《員中訊‧林鳳婷組長報導》 

9月 15日週會時間進行學生自治會的選舉活動，透過公開性且正式性的場合，

讓學生與學校之間能夠有一個溝通協商的窗口，學生自治主要是以學生自我約

束，自我管理為目的，而學生自治會相對的主辦的活動基本上是以學生為主，如

果說要主辦的活動內容則要依照學校的法規，不能違抗校規，活動可以分於娛樂

性質，學術性質或是其他方面的分類，學生自治會之職掌為掌理學生社團活動之

策進與聯繫，全校性慶典活動及學生休閒活動之安排，以及有關增進學生身心健

康活動之舉辦。 

這次學生自治會的選舉一共有六位後選人參與，選後的心得感想如下： 

學生自治會會長感想：203宋若宣：『其實一開始來參選只是抱著一種〝新鮮好

奇〞的心態，只是在師長、父母的鼓勵下，我聽到許多的經驗，還有同學的加持！

漸漸的我有勇氣、信心、判斷的能力，我才知道~要同學選我前，要先學會相信

自己，經過一段競選期間，終於要投票了，其實我還滿開心的，因為即始我沒選

中，我也嘗試跨出那步了！但是~不小心的當選啦！現在身為會長的我，必須嚴

肅一點~做一個好榜樣，YEAH！很開心有麼多人的支持~願意肯定我，我不會讓

大家失望，我會盡我所能改變！讓大家有更舒適的環境，〝有個快樂的國中回憶〞

p.s特別謝謝幫我「大力拉票」的學弟妹和同學~謝謝你們！我愛你們！愛你們的

可愛的會長。 

其它後選人感想： 

103周敏莉：『雖然我輸了，但我並不難過。雖然我落選了，但是我並不氣餒。 

「勝不驕，敗不餒」我這樣勉勵自己，這次沒選上，下次有機會的話再加油吧 

！而且我還是要感謝那些在我背後替我加油打氣支持我的人，謝謝你們!謝謝大

家! 』 

202程浚傑：『雖然我沒選上這次的自治會會長，可是我一點都不難過，因為我

嘗試過了，我也勇敢過了~如果明年我還可以出來選自治會會長，我一定會更加

努力，這次沒選上的原因應該是因為我自己不夠努力，所以才沒有選上吧!?所以

下次我要更努力讓自己當選。』 

206李亞柔：『在這次的投票，我感覺很特別，雖然我落選了，但是我寧可過著

平凡快樂的日子，呵~我想我的生活應該要平平淡淡的過著，我不想再像選票的

時候，把自己的照片和名子放在公佈欄上，這實在太害羞了，哈~我只希望，大

家能開心就好，p.s記得把微笑掛在臉上，讓自己永遠帥氣美力喔！』 

305曾資穎：『謝謝我的同學，以及投給我的鄉民！雖然沒當選 (笑)，一開始沒

抱很大的希望，老師也謝謝您把我推來自治會長，哈哈哈哈~我的競選團很謝謝

你們陪我一起去拜票，不過這也是一個經驗吧~對吧？我想我的行動還不多吧，

呵呵！我覺得每個人都很厲害，一起加油吧！』 

304楊于潔：『』 



 



 

 



 


